

## **Start des Verkaufsprozesses der Stiefelkönig Gruppe im März 2011**

(Wien, 16.02.2011). Wie bereits im Vorjahr angekündigt plant die BAWAG P.S.K. die Schuhhandelskette Stiefelkönig im Laufe des Jahres 2011 zu verkaufen. Dazu wird im März 2011 ein strukturierter Verkaufsprozess aufgesetzt, der derzeit noch nicht gestartet ist.

Die BAWAG P.S.K. hat die Raiffeisen Investment AG (RIAG) mit der Vorbereitung und späteren Durchführung des Verkaufsprozesses beauftragt. Die BAWAG P.S.K. ist im Vorfeld über die zahlreichen Interessensbekundungen an Stiefelkönig erfreut. Detaillierte Gespräche mit Bietern werden erst nach Abschluss des formalen Due Diligence Prozesses geführt werden.

Generaldirektor Byron Haynes: „Wir bereiten einen strukturierten und professionellen Prozess zum Verkauf der Stiefelkönig Gruppe vor. Vorgespräche bzw. Vorabsprachen oder Zusagen gegenüber potentiellen Bietern kann und wird es natürlich nicht geben.“

**Rückfragen an:  
BAWAG P.S.K. Konzernpressestelle  
Mag. Sabine Hacker  
Tel. 0043 (0) 5 99 05 – 31210,  
E-Mail: [presse@bawagpsk.com](mailto:presse@bawagpsk.com)**

Diesen Text finden Sie auch auf unserer Homepage unter  
<http://www.bawagpsk.com>